

	Réunion du 03/03/2020	Diffusion : Membres CA Bureau Président.e CL
	Compte-rendu de réunion DASEN covid-19	

Présents : COSTE Jean-Pierre, TARTIVEL Christophe, (FCPE) Mme VINCENT (DASEN) Absence excusée : PEEP	Rédacteur : Christophe Nb pages : 1
--	---

Ordre du jour : Information sur les mesures liées à l'épidémie COVID-19

Sujets abordés –	Qui	Délai
<u>Point chiffré :</u> A ce jour : 35 cas en région Rhone-Alpes, dont 25 en Haute-Savoie , et dont 19 à La Balme de Sillingy La réunion du conseil de défense de Samedi 29 février a validé le passage de l'épidémie du stade 1 au stade 2. Stade1 : Limiter l'entrée du virus sur le territoire français Stade2 : Eviter la propagation du virus Désormais, les élèves venant de l'étranger des pays à risque ne sont plus sensés être mis en quatorzaine et peuvent revenir en classe, avec une attention particulière. Les voyages à l'étranger sont suspendus jusqu'à nouvel ordre. L'accueil d'élèves étrangers (échange) est étudié au cas par cas Par contre, la zone de la Balme de Sillingy est une zone « cluster ». Les établissements scolaires sont fermés jusqu'au 14 mars. Les élèves de cette commune qui fréquentent d'autres établissements ont interdiction de rejoindre leur établissement et doivent rester chez eux.		

Cela concerne 60 élèves du 1^{er} degré qui vont dans une école extérieure à la commune.

Des activités via le CNED seront proposées à tous les enfants.

A la question du matériel informatique que ne possèdent pas forcément toutes les familles, Mme la Dasein répond que les enfants de la commune ayant l'obligation d'être confinés, il n'y a pas beaucoup d'autres solutions, et relativisent le nombre de famille qui ne pourront pas accéder aux activités informatiques.

Pour les élèves du secondaire, ils resteront chez eux et accéderont aussi à des cours, soit par l'établissement (envoi des cours), soit via le CNED

Les examens de Bac Blanc sont maintenus, notamment à Baudelaire, et les élèves confinés composeront chez eux.

Pour les personnels de l'éducation nationale, ils devront rester chez eux jusqu'au 14 mars.

Cela représente une trentaine d'enseignant qui travaillent à l'extérieur de la commune de la Balme. Les remplacements seront prévus selon les priorités et les écoles les plus impactées.

Enfin, des informations sont prévues sur le site du rectorat, disponibles sur le site de la Direction départementale de l'éducation nationale, avec des informations gouvernementales sur le Covid-19 et une foire aux questions où sont traitées les questions les plus souvent posées.

La directrice académique recommande d'aller voir cette FAQ mais reste disponible pour les fédérations de parents d'élèves.